

**REPRESENTASI “KHITBAH” DALAM FILM CINTA SUCI
ZAHRANA (ANALISIS SEMIOTIKA ROLAND BARTHES)**

Skripsi

*Diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Sebagai Salah Satu
Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos)
pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam*



OLEH:

**NILAWATI
NIM : 1512010075**

**JURUSAN KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
2019 M /1441 H**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “**Representasi “Khitbah” dalam Film Cinta Suci Zahrana (Analisis Semiotika Roland Barthes)**”, disusun oleh Nilawati dengan NIM 1512010075 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.

Demikian persetujuan ini dibuat untuk digunakan seperlunya.

Padang, 30 Juli 2019

Pembimbing I



Dr. Hj. Neni Efrita, M. Si
NIP: 196606151994032002

Pembimbing II



Dr. Mulyanti Syas, M. Si
NIP: 197208062005012003

ABSTRAK

Skripsi ini disusun oleh **Nilawati NIM 1512010075** dengan judul **“Representasi Khitbah dalam Film Cinta Suci Zahrana (Analisis Semiotika Roland Barthes)”**. Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Film dapat dipahami sebagai proses produksi makna. Film merepresentasikan gagasan dan realitas tertentu melalui jalinan visual, audio dan narasi yang dihadirkan kedepan penonton, penggambaran sesuatu hal yang baik, mendidik serta dapat dijadikan pelajaran adalah hal mendasar yang harus dimiliki oleh film, tidak terkecuali dengan film religi. Film Cinta Suci Zahrana merupakan sebuah film religi yang menceritakan tentang enam laki-laki yang menginginkan Zahrana untuk dijadikan istrinya. Didalam Islam seorang laki-laki yang menginginkan seorang yang ia cintai untuk dinikahinya disebut dengan khitbah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Film Cinta Suci Zahrana mempresentasikan khitbah itu sendiri dengan melihat aturan-aturan yang berhubungan dengan khitbah. Seperti aturan khitbah melalui perantara orang lain, khitbah secara langsung, hak perempuan yang dilamar, khitbah dengan makna sindiran, pertemuan kedua belah pihak dalam peminangan. Lalu dari hal tersebut ditentukan makna denotatif, konotatif dan mitos.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis kualitatif dengan menggunakan pendekatan semiotika Roland Barthes. Penulis mengamati, mentranskrip, melihat, serta mencatat kode-kode tentang aturan khitbah yang terdapat dalam film tersebut. Penulis juga mengcapture gambar-gambar pendukung dialog yang berhubungan dengan representasi khitbah dalam film cinta suci zahrana kemudian penulis membagi masing-masing scene dalam film dan diteliti berdasarkan makna denotatif, konotatif dan mitos.

Hasil yang dapat diambil dari penelitian ini adalah Makna denotasi tentang khitbah dalam Film Cinta Suci Zahrana menggambarkan adanya praktek khitbah melalui perantara orang lain, praktek khitbah secara langsung, hak perempuan yang dilamar, perkenalan dengan kedua belah pihak peminang, meminang dengan makna sindiran serta peminangan dengan ungkapan jelas. Makna konotasi tentang khitbah dalam film Cinta Suci Zahrana menggambarkan tanda tentang khitbah mengenai kesungguhan dalam melamar, ketegasan tentang kecocokan dengan pilihan, keseriusan dalam meminang, keyakinan diterimanya lamaran, hak perempuan yang dilamar, kepintaran menjadi alasan peminangan, fisik menjadi alasan meminang, kepantasan seseorang yang meminang, kebahagiaan yang meminang. Makna mitos tentang khitbah dalam film Cinta Suci Zahrana menggambarkan seluruh adegan yang mengandung tanda khitbah, lalu dikaji menurut pandangan islam.